



Rubén Rocha y Monreal quedaron atrapados en elevador de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El gobernador de Sinaloa visitó la Ciudad de México, primero con la Secretaría de Gobernación, después en el Senado y, por último, en la **Cámara de Diputados** en donde vivió momentos de angustia, el gobernador sinaloense reiteró que no renunciará a su cargo como lo han exigido los partidos y legisladores de oposición. El momento de angustia fue porque el gobernador y el líder de Morena, **Ricardo Monreal**, y varias diputadas sinaloenses se quedaron atrapados por cerca de diez minutos en uno de los elevadores del Recinto Parlamentario en San Lázaro, esto por evadir a los reporteros que hacían preguntas al mandatario de Sinaloa.

<https://drive.google.com/file/d/1fz3hi2x32Slw1SeW1a2pzFAE7y2u5Ygd/view>